

Consignes sanitaires obligatoires

- Cours d'Eveil Musical et Corporel, de Danse Classique, et de Danse de Caractère -

Pour la sécurité de tous, prenons le cours
en respectant méticuleusement les consignes sanitaires.

CONSIGNES SANITAIRES pour les élèves et parents :

- Aux vestiaires, respectez les gestes barrière pour tous (port du masque, distanciation physique, conscience d'hygiène..)
- Laissez vos chaussures de ville aux vestiaires (les chaussures de ville sont strictement interdites dans la salle de cours pour garder la propreté du sol où l'on s'allonge et danse..)
- Lavez-vous les mains avec la solution hydro-alcoolique que votre professeur vous donne,
- A la fin du cours, suivez les mêmes consignes qu'à l'arrivée, puis lavez-vous les mains tout de suite après être rentré(e)s chez vous.
- Pour les parents, vous pouvez désormais attendre dans le hall en respectant les gestes barrière pour tous (port du masque, distanciation physique, conscience d'hygiène..)
-
- ※ Le port du masque n'est pas obligatoire pendant la pratique.
- ※ Ne venez pas (ou n'amenez pas votre enfant) au cours si l'élève ou un membre de votre foyer n'est pas en forme (fièvre, symptômes grippaux, toux).

CONSIGNES SANITAIRES pour les professeurs :

- Nettoyer le matériel (barre de danse, tapis de danse, poignées, interrupteurs etc.) avec un produit désinfectant,
- S'essuyer et se désinfecter les mains avec la solution hydro-alcoolique avant et après chaque cours,
- Porter un masque pendant le cours lorsque la distanciation physique ne peut être respectée,
- Aérer la salle de danse après chaque cours,
- Guider les élèves pour suivre les consignes sanitaires.